



Mane Resmi Jadi Milik Al Nassr

RIYADH (IM) - Sadio Mane resmi menjadi pemain Al Nassr. Pihak klub mengumumkan kepindahan Mane lewat video perkenalan yang diunggah di akun twitter, Rabu (2/8) dinihari WIB. Ini setelah Mane menuntaskan tes medis di Dubai.

Mane menandatangani kontrak berdurasi tiga tahun dengan gaji mencapai 40 juta Euro per tahunnya atau sekitar Rp720 miliar. Ini membuat Mane jadi salah satu dari 10 besar pemain bergaji tertinggi dunia. "Tidak sabar mendengarnya (dukungan penonton) di stadion. Sampai bertemu," ujar Mane di akun twitter Al Nassr.

Untuk mendatangkan Mane dari Bayern Munich, Al Nassr harus mengeluarkan uang sekitar 30 juta Euro. Mane akan segera terbang ke Riyadh untuk bergabung dengan rekan-rekannya termasuk Cristiano Ronaldo.

Mane jadi pembelian keempat Al Nassr setelah Marcelo Brozovic, Seko Fofana dan Alex Telles. Kehadiran Mane akan membuat lini serang

Al Nassr makin tajam karena sudah ada Ronaldo dan Anderson Talisca.

Pemain Senegal itu hanya musim memperkuat Bayern setelah digact dari Liverpool musim panas 2022. Sayangnya, Mane gagal memenuhi ekspektasi.

Cedera membuat performanya kurang konsisten sehingga cuma bikin 12 gol dan enam assist dari 36 laga. Mane juga bukan figur populer untuk fans Bayern sehingga membuatnya tidak nyaman.

Mane bahkan sempat memukul Leroy Sane dalam sesi latihan musim lalu yang membuatnya dihukum. Insiden itu disebut jadi salah satu alasan mengapa Bayern akhirnya melepas Mane. ● vdp



SADIO MANE
Pemain Al Nassr

Tchouameni Yakin Madrid Bangkit

MADRID (IM) - Aurelien Tchouameni percaya diri Real Madrid bakal berprestasi di musim 2023/2024. Pasalnya Los Blancos punya lini tengah terbaik di dunia.

Madrid memperkuat skuad dengan sejumlah perekrutan top musim panas ini. Jude Bellingham menjadi transaksi terbesar, sementara pemulangan Brahim Diaz dan pembelian Arda Guler juga tak bisa disepelekan.

Secara khusus, kedatangan Bellingham membuat sektor tengah Madrid penuh sesak. Selain masih punya Luka Modric dan Toni Kroos, mereka juga punya tenaga-tenaga muda seperti Tchouameni, Bellingham, Eduardo Camavinga, hingga Federico Valverde.

Madrid pun dijamin bisa menatap musim 2023/2024 dengan penuh keyakinan. Ada misi penebusan setelah kegagalan di Liga Spanyol dan Liga Champions musim lalu.

"Saya rasa kami

punya lini tengah terbaik di dunia dengan para legenda seperti Luka dan Toni. Kami belajar dari mereka setiap harinya. Kami juga punya pemain-pemain muda yang ada di level luar biasa seperti Bellingham, Camavinga, Valverde, Ceballos dan saya sendiri. Kami akan tampil baik musim ini," imbuhnya.

Di bursa transfer musim panas 2023 ini, ada dua pemain Real Madrid yang pergi dengan status bebas transfer. Mereka adalah Eden Hazard (yang setuju untuk putus kontrak) dan Mariano Diaz. ● vdp



AURELIEN TCHOUAMENI
Pemain Real Madrid



Erik ten Hag saat memberikan arahan kepada Christian Eriksen dan Bruno Fernandes.

MU Disebut Belum Layak Jadi Pesaing City

Erik Ten Hag mengungkapkan, Manchester United harus maju selangkah demi selangkah. Sebelum membahas soal menyaingi Man City, MU mesti bisa berada di dua besar lebih dulu.

SAN DIEGO (IM) - Erik ten Hag disebut sudah membuat kemajuan di Manchester United (MU). Meski demikian, Ten Hag menyebutkan timnya belum pantas dianggap sebagai pesaing Manchester City.

Manajer asal Belanda itu memimpin MU memenangi trofi pertama dalam enam tahun setelah menyabet Carabao Cup. Setan Merah juga menjadi runner-up Piala FA dan finis ketiga di Premier League.

Namun di Liga Inggris, MU menyudahi kompetisi dengan selisih 14 poin dari rival Man City yang menjadi juara dan sembilan poin dari Arsenal di posisi kedua. Selisih MU dengan The Citizens itu memang lebih baik daripada musim sebelumnya (35 poin), tapi tetap saja masih

terlalu besar.

Ten Hag mengungkapkan, Manchester United harus maju selangkah demi selangkah. Sebelum membahas soal menyaingi Man City, MU mesti bisa berada di dua besar lebih dulu.

"Saya kira di pramusim, kita tidak seharusnya membicarakan tentang itu (juara). Saya kira tidak ada tim di Premier League, yang bisa melakukannya (kecuali) mungkin City. Mereka bisa melakukannya karena mereka memenangkan juara lima kali dalam enam tahun terakhir. Jadi mereka bisa membicarakan soal itu, tapi klub-klub lain harus bersaing untuk empat besar lebih dulu, dan memastikan anda masuk empat besar. Setelahnya dua besar. Tapi jangan membicarakan tentang pencapaian itu," kata

Ten Hag dikutip Telegraph.

Untuk menggarungi 2023/2024, MU berinvestasi besar dengan mendaratkan gelandang Mason Mount dan kiper Andre Onana. MU juga segera resmi mendapatkan penyerang muda berbakat Rasmus Hojlund.

Manchester United selanjutnya akan melakoni dua pertandingan pramusim terakhirnya dengan menghadapi Lens (5/8) dan Athletic Bilbao (6/8). Selanjutnya, MU akan membuka musim baru saat menjamu Wolverhampton di Old Trafford pada laga perdana Premier League, Selasa (15/8) dinihari WIB.

Sejak ditangani Ten Hag, MU sudah menghabiskan triliunan Rupiah untuk belanja pemain. Ten Hag menegaskan, investasi besar memang diperlukan. Di musim debutnya, Ten Hag yang menggantikan Ole Gunnar Solskjaer merekrut Lisandro Martinez, Casemiro, Antony, Christian Eriksen, Tyrell Malacia.

Jika ditotalkan dengan mendatangkan Mount, Onana dan Rasmus Hojlund, belanja Ten Hag di Manchester

United sudah melebihi 400 juta Poundsterling (Rp7,75 triliun). Alhasil, MU-nya Ten Hag akan menghadapi tekanan yang lebih tinggi untuk memenangi titel juara di 2023/2024.

Ten Hag sendiri tidak terpengaruh dengan besarnya investasi MU karena fokusnya memperbaiki kualitas skuad demi bersaing di semua kompetisi.

"Tidak bisa karena semua tim akan berinvestasi besar-besaran, menghabiskan banyak uang. Dibandingkan dengan klub-klub lain kami tidak melakukan lebih atau kurang. Mereka semua berinvestasi besar di tim mereka. Saya tidak fokus pada masalah ini karena menurut saya ini tidak menarik," kata mantan pelatih Ajax Amsterdam itu.

Dirinya berjuang agar seluruh pemain yang dibeli bisa memberikan dampak pada performa tim. "Saya harus memikirkan tentang cara bermain saya dan bagaimana saya bisa meningkatkan tim saya. Saya akan berjuang untuk pemain-pemain yang saya inginkan dan saya akan

menuntas dari klub untuk mendapatkan pemain-pemain yang tepat, dan ketika kami mendapatkannya, kami harus memperoleh hasilnya," kata Ten Hag.

MU sendiri sudah menjalani empat pertandingan dalam tur di Amerika Serikat. Hasilnya, menang sekali dan kalah tiga kali. Kemenangan didapat MU saat melawan sesama tim Premier League, Arsenal. Sedangkan kekalahan ditelan The Red Devils saat melawan Wrexham, Real Madrid, dan Borussia Dortmund.

Dengan modal laga-laga itu, pemain tengah MU, Christian Eriksen, menegaskan timnya sudah siap menatap musim baru.

"Kami mengharapkan pramusim yang berat ke mana pun kami pergi. Semua pemain bahagia bisa pulang, tapi kami menikmati saat-saat kami di sini. Pramusim itu mengenai mendapatkan kepercayaan diri dan mendapatkan menit untuk bisa siap saat pekerjaan sesungguhnya, yang mana tentu saja Premier League," kata Eriksen di situs MU. ● vit

Juve Fokus di Kompetisi Domestik

TURIN (IM) - Juventus menjalani tahun yang sulit di musim 2022/2023 lalu. Klub dihadapkan pada masalah di luar lapangan. Juve dihukum pengurangan 10 poin yang membuat mereka finis ketujuh di klasemen akhir Serie A.

Juventus kini dalam era perubahan setelah presiden Andrea Agnelli mundur pada November lalu. Mereka memulai era baru bersama direktur olahraga baru Cristiano Giuntoli. Juventus diminta agar lekas move on.

Gelandang Juventus Manuel Locatelli menyebut timnya harus melupakan musim lalu yang sulit.

"Saya percaya bahwa yang paling penting adalah punya antusiasme lagi, kami baru melewati tahun yang sulit tapi sekarang kami harus melupakannya. Sebagai tim kami harus punya target menjalani tahun yang hebat, saya pribadi tahu saya harus bekerja lebih keras, saya sangat ambisius, dan saya kira saya harus

memberi banyak ke klub ini," kata Locatelli seperti dilansir Football Italia.

Juventus dijatuhi hukuman larangan tampil di kompetisi Eropa musim depan karena melanggar aturan Financial Fair Play. Locatelli menilai ini bisa jadi berkah tersembunyi bagi Juventus.

"Ada rasa menyesal karena Conference League tetap saja kompetisi Eropa, tapi saya kira ini langkah penting untuk menutup buku soal masalah ini dan hanya fokus ke lapangan. Tahun ini kami akan menghadapi liga dan Coppa Italia, yang tentu jadi target kami. Ya, saya kira kita bisa bicara soal terlahir kembali karena memang harus begitu," ucap Locatelli.

Bianconeri sebenarnya bisa mencairkan fokusnya untuk meraih gelar Liga Italia 2023/2024. Pasukan Massimiliano Allegri sekarang bisa fokus penuh dalam persaingan di kompetisi domestik. ● vit



MANUEL LOCATELLI
Gelandang Juventus

Ini Ambisi Leao di AC Milan

MILAN (IM) - Rafael Leao punya ambisi tinggi usai memperbarui kontraknya di AC Milan. Leao menilai Milan klub yang tepat untuk membantunya meraih Liga Champions atau Ballon d'Or.

Leao belum lama ini memperpanjang kontraknya di Milan. Kontrak baru tersebut mengikat Leao sampai 2028.

Pemain asal Portugal itu sempat dikabarkan diminati sejumlah klub top Eropa. Chelsea, Paris Saint-Germain, dan Manchester United bahkan

kabarnya siap memberi bayaran lebih tinggi kepada Leao daripada Milan.

Leao yakin tidak sudah memilih untuk berkarier lebih lama bersama Milan. Penyerang berusia 24 tahun itu percaya Rossoneri bisa membantunya mencapai prestasi yang lebih tinggi.

"Saya bertahan karena mereka membantu saya mencapai target saya, kami meraih scudetto bersama dan klub ini membantuku saya berkembang sebagai seorang pemain. Saya merasa lebih matang, saya merasa seperti pemimpin tim. Saya kira ini klub yang tepat untuk melanjutkan

karier saya dan mencapai lebih banyak target, seperti juara Liga Champions atau Ballon d'Or," ujar Leao dalam program ESPN Deportes.

AC Milan punya banyak pemain penyerang sayap, cukup melimpah.

Mereka memang ngebut belanja pemain di bursa transfer musim panas 2023 ini. Tujuh pemain didatangkan

Tiga dari para pemain baru itu merupakan para penyerang sayap. Mereka adalah Christian Pulisic, Samuel Chukwueze serta pemain gratisan Luka Romero.

Maka di musim depan, tugas Leao jadi lebih ringan. Pulisic dan Chukwueze terkenal punya kualitas bikin gol serta kerap jadi pembenda. "Tugas saya adalah berjuang mencetak gol di setiap laga," tandas Leao. ● vit



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com